

Le Journal de Gien, 3 décembre 2015

**PIERREFITTE-ÈS-BOIS**

## La salle municipale Jean-Zay inaugurée

Samedi 28 novembre, le maire de Pierrefitte-ès-Bois, Ghislaine Beaudet, a accueilli un impressionnant cercle d'invités. Outre maires et élus des communes environnantes, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le député Claude de Ganay, Anne Leclercq conseillère régionale, Nadine Quaix vice-présidente du conseil départemental et, invitées d'honneur, les filles de Jean Zay, Catherine Martin-Zay et Hélène Mouchard-Zay.

Madame le maire a souligné que le choix du nouveau nom pour l'ex-salle des fêtes s'était tout naturellement imposé à l'approbation du conseil municipal quand on connaît les liens qui unissaient le ministre du Front populaire et Pierre Dézarnauds, enterré au cimetière communal. Ghislaine Beaudet avait auparavant demandé une minute de silence en hommage aux victimes des attentats, suivie d'une Marseillaise pleine d'émotion jouée par la fanfare de Beaulieu.

En prenant la parole,

Jean-Pierre Sueur a rappelé l'importance des réformes mises en œuvre ou inspirées par Jean Zay, alors ministre de l'Éducation nationale et des Beaux-arts après avoir été député du Loiret à l'âge de 27 ans. Le sénateur a part

ailleurs mentionné le cadre champêtre dont Pierrefitte peut s'enorgueillir d'autant que le soleil était également présent à la cérémonie. Catherine et Hélène, les filles de Jean Zay, se sont dites honorées « La mémoire de notre

père s'inscrit désormais dans la mémoire collective aussi bien au Panthéon que dans un village rural tel que Pierrefitte ». Les participants ont ensuite partagé un vin d'honneur dans la nouvelle salle Jean-Zay.



**Le maire Ghislaine Beaudet avec une partie des officiels.**